

Toman medidas autoridades de Panamá contra la penetración del narcotráfico en el gobierno



Panamá, 12 ene (RHC) Las autoridades de Panamá proyectan varias acciones para frenar la creciente penetración del narcotráfico en los órganos del Estado, tras la captura y las investigaciones abiertas a varios funcionarios por drogas.

Explicó el presidente panameño, Juan Carlos Varela, que con esas medidas se pretende blindar a toda la estructura pública de ese delito y de cualquier otro que empañe la transparencia de las instituciones gubernamentales.

El primer mandatario también aseguró que su gobierno está comprometido en la lucha contra el crimen organizado, y precisó que ya identificaron a trabajadores de distintos ministerios y les pidieron su renuncia.

Además añadió que compartirá información de inteligencia sobre el tema con el presidente de la Asamblea Nacional, Rubén De León, con el fin de detectar otros casos.

El Partido Revolucionario Democrático (PRD) panameño, expresó su aprobación por la reanudación de las relaciones diplomáticas entre Panamá y la República Árabe Saharaui Democrática (RASD), difundió el sitio digital Sahara Press Service.

La RASD hace poco retomó de manera formal sus relaciones con ese país centroamericano y reabrió su embajada allí.

El PRD reconoció al gobierno panameño la decisión de rectificar la acción tomada por la administración anterior de suspender las relaciones entre ambas partes en noviembre de 2013, las cuales se establecieron en mayo de 1979.

Además ese partido dio bienvenida al embajador Ali Mahmud que continuará sus funciones diplomáticas en Panamá, la cual se posiciona como uno de los primeros países latinoamericanos en reconocer a ese pueblo del norte africano.

También les reiteró su amistad y solidaridad con su lucha por ejercer sus derechos de independencia, soberanía, paz y desarrollo.

La RASD es un territorio ocupado por el Reino de Marruecos, lo cual critican los países de África subsahariana, quienes estiman que esa colonización es ilegal.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/81156-toman-medidas-autoridades-de-panama-contrala-penetracion-del-narcotrafico-en-el-gobierno>



Radio Habana Cuba